



Clase política presente en Fórmula Uno

Este fin de semana se vivió el gran premio de Fórmula 1 de la Ciudad de México y, como ocurre cada año, muchas personas acudieron; se rompió un récord de asistencia. Se vieron algunos políticos y eso también despertó muchas críticas en las redes sociales. El político más protagonista en el Gran Premio de México fue el diputado Antonio Pérez Garibay, padre del Sergio “Checo” Pérez. Entre los panistas asistieron la diputada Margarita Zavala, la senadora Xóchitl Gálvez y la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANb9QgmIFvhkgWA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211252&parId=root&o=OneUp>